



Contractuelle non reconduit et remplacée par une autre

Par Agentcontractuelle

Bonjour, je suis contractuelle dans la fonction public depuis 1 an. On m'a proposé un contrat de 3 ans, c'est moi même qui ai demandé de commencer par un contrat de 1 an en sachant que ce dernier était renouvelable. Aucun titulaire ne s'est présenté pour mon poste au bout d'un an, la direction m'annonce que mon contrat ne sera pas renouvelé et qu'une autre contractuelle va prendre mon poste. Je ne comprend pas le directeur m'a dit lors de l'entretien qu'il ne souhaité pas changer de contractuelle et qu'il gardera celle en poste c'est à dire moi. Mon chef a demandé mon renouvellement aussi. Je pense que cette décision vient de la directrice qui ne m'aime pas et qui a entendu des critiques à mon égard. Je suis sur le poste depuis 1 an et compétente. Le directeur m'évoque que les tâches du poste vont évoluer faux j'ai postulé sur la nouvelle fiche de poste ce sont celles que je pratique. Il me dit que la nouvelle à l'habitude de communiquer avec des collectivités, alors que c'est moi qui suis sur le poste et connaît les missions mieux que quiconque. C'est une mauvaise appréciation de ma personne suite à des choses qu'il a entendu sur moi alors qu'il ne me connaît pas et ne travail pas avec moi. De plus je ne peux pas faire de recours car cela me portera préjudice pour mes prochains emplois. Je suis victime d'une injustice, je suis toujours au travail pendant les vacances scolaires quand les autres sont en vacances à rendre service, et on me remercie en me plantant un couteau dans le dos.